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Prefeitura de São Caetano
abre inscrições à UniMAIS

@jregiao

Explore os Sabores  
de Santo André
Experimente o melhor da  gastronomia 
de Santo André  durante o Festival  
Sabores  da Cidade.

 De 13 de maio a 11 de junho 
Escaneie o QR Code, veja os restaurantes 
participantes e aproveite!

DOAR É UM ATO DE AMOR

A Prefeitura de São Caetano 
publicou no Diário Ofi cial Eletrô-
nico o edital de convocação para 
inscrições às aulas da UniMAIS 
(Universidade Aberta da Ter-
ceira Idade), que se iniciam no 
segundo semestre. As inscrições 
deverão ser realizadas de 20 de 
maio a 21 de junho, por meio do 

link: htt ps://forms.gle/AWUPjk-
gpdEQ79dq37

Coordenado pela Secretaria 
de Saúde, por meio da Comtid 
(Coordenadoria Municipal da Ter-
ceira Idade), a UniMAIS oferecerá 
aulas às terças e quintas-feiras, 
das 14h às 17h, durante dois anos. 
As ati vidades ocorrerão de forma 

presencial, no campus Barcelona 
da USCS (Universidade Municipal 
de São Caetano do Sul - Avenida 
Goiás, 3400, Bairro Barcelona).

Aqueles que necessitarem de 
auxílio para o preenchimento das 
inscrições online poderão entrar 
em contato com a Secretaria da 
Unimais, pelo telefone 4239-3639.

Câmara de São Caetano 
aprova relatório da

CPI da Enel

A Câmara de São Caetano do Sul aprovou o relatório da Comis-
são Parlamentar de Inquérito (CPI) da Enel, que apurou possíveis 
irregularidades cometi das pela concessionária de energia desde o 
dia 3 de novembro de 2023, quando dezenas de cidades do Estado 
de São Paulo fi caram sem energia elétrica, o que ocasionou diversos 
transtornos a milhões de moradores.

Na conclusão dos trabalhos, foram feitos diversos aponta-
mentos para melhorias nos serviços da concessionária de ener-
gia para que se evitem problemas iguais aos ocorridos naquela 
data. O documento será enviado ao Ministério Público (MP) e 
ao Tribunal de Contas do Estado de São Paulo (TCE-SP) para os 
procedimentos cabíveis. Página 3
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Professor Pio Mielo: "Mães acolhedoras têm papel 
fundamental no desenvolvimento das crianças"

Lei aprovada do vereador Ubiratan Figueiredo da ONG
proíbe condução de animais presos a veículo

São Caetano do Sul dá um 
passo signifi cati vo em prol dos 
direitos dos animais com a 
sanção da nova lei que proíbe 
a condução de animais presos 
a veículos, motorizados ou não, 
através de cordas, coleiras, 
correntes ou quaisquer outros 
meios, independente da fi na-
lidade. A legislação, aplaudida 
por defensores dos direitos 
dos animais e pela população, 
visa garantir a segurança e 
o bem-estar dos animais no 
município.

A Lei nº 6.193, de 14 de maio 
de 2024, proíbe expressamente 
a condução de animais presos 
a qualquer ti po de veículo, seja 
ele carros, motocicletas, bici-

cletas, triciclos, ou até mesmo 
carroças, charretes e similares. 
A medida é clara e abrangente, 
contemplando qualquer tipo 
de dispositi vo que possa causar 
sofrimento ou risco à vida dos 
animais, independentemente 
da fi nalidade da condução.

O principal objeti vo dessa 
legislação é prevenir a cruel-
dade contra os animais e pro-
mover uma convivência mais 
harmoniosa entre humanos e 
seus companheiros de quatro 
patas. Conduzir animais presos 
a veículos pode causar inúme-
ros danos, como ferimentos 
graves, estresse extremo e, em 
casos mais severos, a morte 
do animal.

Ao estabelecer regras cla-
ras, o município espera reduzir 
signifi cati vamente os casos de 
maus-tratos e promover uma 
cultura de respeito e cuidado 
com os animais. A sanção da 
lei foi recebida com entusiasmo 
por organizações de proteção 
animal e por muitos moradores 
de São Caetano do Sul. Grupos 
como a Ong Sos Cidadania Ani-
mal destacaram a importância 
dessa medida para a proteção 
dos direitos dos animais e como 
um exemplo a ser seguido por 
outros municípios.

Para o vereador Ubiratan 
Figueiredo da ONG, autor da 
lei, "uma das piores práticas 
de maus-tratos, são animais 

atrelados a cordas, correntes ou 
qualquer outro meio, que obri-
guem o animal a andar, correr e 
até mesmo ser arrastado pelos 
mais diversos ti pos de veículos. 
No caso dos cavalos é ainda pior, 
pois são obrigados a arrastar 
carroças e charretes pesadas”, 
completou o vereador.

A nova lei prevê medidas 
rigorosas de fiscalização e 
aplicação de penalidades para 
aqueles que desrespeitarem as 
novas regras. As autoridades 
locais serão responsáveis por 
monitorar o cumprimento 
da lei e aplicar as devidas 
sanções, que podem incluir 
multas substanciais e outras 
medidas puniti vas.

O presidente da Câ-
mara de São Caetano, 
professor Pio Mielo (PSD), 
participou na manhã de 
quinta-feira (16/5), ao 
lado do prefe i to  José 
Auricchio Júnior (PSDB), 
do evento que marcou a 
recepção das 80 novas 
integrantes do Programa 
Mães Acolhedoras.

Pio Mielo destacou que 
a iniciati va é um sucesso 
e uma das mais relevan-
tes de São Caetano. "Na 
condição de vereador e 
apaixonado pela Educação, 

tenho certeza de que elas 
desempenharam um papel 
importantí ssimo no apoio 
e no desenvolvimento das 
nossas crianças.”

O programa envolve 
mães que trabalham nas 
escolas onde seus filhos 
estão matriculados, rece-
bendo um salário-mínimo 
mensalmente, além de 
outros benefícios. Essa é 
uma parceria das secreta-
rias de Educação (Seeduc) 
e Assistência e Inclusão 
Social (Seais), que já con-
ta com 620 mães.

O chefe do Legislati vo 
ressaltou ainda a impor-
tância do trabalho em 
conjunto da administração 
municipal para execução 
do programa. “Esse gran-
de projeto é resultado 
da união das secretarias 
parceiras neste progra-
ma transformador, que 
resultará em benefícios 
signifi cati vos não só para 
a educação pública muni-
cipal, mas também para 
a construção do futuro 
de nossa cidade”, com-
plementou o presidente.

33 anos

Vereador Marcel Munhoz homenageia
os Agentes de Trânsito de São Caetano

O vice-presidente da Câmara, 
vereador Marcel Munhoz, ho-
menageou em Sessão Solene os 
Agentes de Trânsito, eles que são 
responsáveis por toda segurança 
viária da cidade.

A celebração aconteceu no 
Plenário da Casa e teve a parti -
cipação dos amigos e familiares 
dos homenageados.

Os Agentes de Trânsito estão 
diuturnamente trabalhando em 
prol da mobilidade de São Caeta-
no do Sul, são eles que garantem 
a segurança de motoristas e 
pedestres, promovem uma edu-
cação no trânsito, contribuem 
na elaboração de bloqueios 

para eventos e obras, sinalizam 
problemas nas vias e muito mais. 

“Muito contente em propor 
a congratulação a esses pro-
fi ssionais tão dedicados e com 
trabalho valoroso. Como disse 
em meu discurso, eles são como 
policiais, saem e não sabem se 
voltam,” comentou Marcel. 

Para representar a categoria, 
Gilberto Alves da Silva, o Giba, agra-
deceu a homenagem. “Quando 
um Agente de Trânsito é lembrado 
numa Sessão Solene, sendo ela a 
primeira, pra nós é gratificante, 
tendo em vista que, todos os ho-
mens aqui sentados, são eles que 
põe essa cidade para rodar.”

O evento que remete ao Dia 
do Agente de Trânsito, come-
morado em 11 de maio, contou 
ainda com a passagem de um 
vídeo insti tucional mostrando o 
trabalho e dia a dia dos Agentes 
e da Secretaria competente. 

“A passagem do vídeo e a 
entrega das placas e certi fi cados 
foi muito signifi cati va. Realizar 
tal celebração é uma maneira de 
desconstruir aquela imagem do 
profi ssional apenas fi scalizador. 
Fiquei emocionado em entregar 
uma das placas a mãe de um 
Agente querido e já falecido, 
Valenti m Luiz Brasileiro,” acres-
centou o parlamentar.
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Auricchio entrega revitalização 
do clube Águias de Nova Gerty

+
Câmara de São 
Caetano aprova 

relatório da
CPI da Enel
A Câmara de São Caetano 

do Sul aprovou na sessão de 
terça-feira (14/5) o relatório 
da Comissão Parlamentar de 
Inquérito (CPI) da Enel, que 
apurou possíveis irregulari-
dades cometidas pela con-
cessionária de energia desde 
o dia 3 de novembro de 2023, 
quando dezenas de cidades do 
Estado de São Paulo ficaram 
sem energia elétrica, o que 
ocasionou diversos transtor-
nos a milhões de moradores.

Na conclusão dos traba-
lhos, foram feitos diversos 
apontamentos para melho-
rias nos serviços da conces-
sionária de energia para que 
se evitem problemas iguais 
aos ocorridos naquela data. 
O documento será enviado 
ao Ministério Público (MP) 
e ao Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo (TCE-
-SP) para os procedimentos 
cabíveis.

O presidente da CPI, ve-
reador Caio Salgado (PL), 
destacou a importância do re-
latório e as ações que devem 
ser tomadas no futuro. “Co-
locamos no relatório final os 
problemas ocorridos naquele 
dia e as falhas na prestação do 
serviço”, frisou.

Durante a sessão também 
foi aprovado, em dois turnos, 
o projeto do Executivo que 
concede reajuste de 4,5% na 
tabela de vencimentos dos 
servidores públicos muni-
cipais. A mesma reposição 
salarial foi avalizada para os 
servidores da Câmara.

O prefeito de São Caetano 
do Sul, José Auricchio Júnior, 
entregou a revitalização do CIEE 
(Centro Integrado de Educação 
e Esporte) Alcina Dantas Feijão, 
também conhecido como Águias 
de Nova Gerty. A intervenção faz 
parte do Programa Pró-Clubes, 
criado em 2023, com investimen-
to de mais de R$ 5 milhões em 
oito centros esportivos.

O Águias recebeu pintura 
interna e externa; revisão de 
toda parte elétrica e hidráu-
lica; revisão nos telhados; 
construção de duas quadras 
de beach tênis; raspagem e 
pintura das duas quadras; e 
revitalização e iluminação do 
campo de futebol.

“Este espaço está totalmen-
te revitalizado para receber as 
atividades esportivas e de lazer 
adequadamente. Realmente, 
ficou muito bonito. Com esta 
revitalização, deveremos reto-
mar o PEC (Programa Esportivo 
Comunitário), com aulas de 
ginástica, vôlei, futebol e, ago-
ra, beach tênis, o esporte do 
momento”, ressaltou Auricchio.

“O clube está de cara nova, 
ficou muito bonito e funcional. 
A quadra está reformada, pinta-
da, novinha em folha, além das 

duas novas quadras de beach 
tênis, que deverão receber mui-
ta gente”, projetou o presidente 
do Águias, Ronaldo Roberto 
Corrêa, 58 anos. No verão, o 
clube chega a receber mais de 
600 frequentadores por fim de 
semana.

Quem também estava feliz 
com a entrega do campo revita-
lizado do Águias era o presiden-
te da LSF (LIga Sancaetanense 

de Futebol), Edmar Pedro da 
Silva, o Tuca. “A revitalização 
ficou sensacional. Para nós do 
futebol, a entrega do campo é 
primordial. Inclusive, no próxi-
mo fim de semana terão jogos 
pela quarta rodada do Campeo-
nato Municipal”, acrescentou.

Pelo Pró-Clubes, a Prefeitura 
já revitalizou além do Águias, 
outros cinco centros esportivos: 
SERU (Sociedade Esportiva e 

Recreativa União) Jabaquara, 
o CER (Centro Esportivo e Re-
creativo) São José (Bochófilo), 
o Centro Universitário de Es-
portes (Circolo Italiano), o CER 
Lázaro de Assis Negreiros Filho 
(Luiz Gama) e o CER Carlos Joel 
Nelly (Sete de Setembro). As 
próximas entregas serão do CER 
Luiz Baraldi (Gisela) e do Centro 
de Treinamento Esportivo Ma-
rio Chekin (Centro de Lutas).

Vereador Gilberto Costa propõe a construção
da Escola de programação e tecnologia

Uma escola de tecnologia 
é importante por várias razões. 
Primeiro, ela oferece educação 
especializada em áreas de rápi-
do crescimento, preparando os 
alunos para carreiras no setor de 
tecnologia. Além disso, promove 
a inovação ao fornecer um am-
biente onde os alunos podem 
experimentar, criar e colaborar em 
projetos tecnológicos. Também 
desempenha um papel vital na 
redução de lacunas.

Uma escola de programação 
municipal proporcionaria acesso 
gratuito a todos os alunos, inde-
pendentemente de sua condição 
financeira. Isso garantiria que 
todos os jovens tenham a opor-
tunidade de aprender habilidades 
de programação e tecnologia.

Ao oferecer educação em 
programação, uma escola prepara 
os alunos para as demandas do 
mercado de trabalho moderno, 
onde habilidades em tecnologia 
são cada vez mais necessárias em 
uma variedade de setores.

Para o Vereador e líder de go-

verno Gilberto Costa o avanço da 
automação e da digitalização em 
praticamente todos os setores, 
habilidades em programação e 
tecnologia estão se tornando cada 
vez mais essenciais no mercado 
de trabalho. Uma escola de pro-
gramação prepara os alunos para 
carreiras nas áreas de ciência da 
computação, desenvolvimento de 
software, análise de dados, enge-
nharia de sistemas entre outros.

Vivemos em um mundo cada 
vez mais digitalizado, e as habili-
dades tecnológicas são essenciais 

para o sucesso futuro das crian-
ças. Os pais que incentivam seus 
filhos a aprender sobre tecnologia 
desde cedo estão os preparando 
para competir e prosperar em 
um ambiente cada vez mais tec-
nológico.

Compartilhar interesses e ati-
vidades relacionadas à tecnologia 
pode ser uma forma de fortalecer 
o vínculo entre pais e filhos, pro-
movendo momentos de diversão 
e aprendizado em conjunto.

A tecnologia está sendo cada 
vez mais usada para enfrentar de-

safios complexos em áreas como 
saúde, educação, meio ambiente 
e desenvolvimento sustentável 
entre outros setores. Ao ensinar 
programação e tecnologia, as 
escolas capacitam os alunos a con-
tribuir para soluções inovadoras 
para desafios globais.

Ao oferecer educação em 
programação em uma escola 
municipal, você está promovendo 
a equidade ao garantir que as 
oportunidades de aprendizado 
não sejam limitadas apenas aos 
que podem pagar por educação 
privada ou cursos extras; 

Hoje o Brasil forma 57 mil 
profissionais nessa área por ano, 
e oferece em torno de 200 mil 
vagas de emprego, é nítido a ne-
cessidade de termos uma escola 
de programação e tecnologia n a 
nossa cidade com isso estaremos 
preenchendo uma grande lacuna 
neste mercado, e também propor-
cionando geração de emprego e 
renda para os nossos munícipes, e 
ofertando que assim empresas se 
estalarem na nossa cidade.
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Jander Lira exalta aprovação de
projeto sobre descarte de entulhos

O vereador Jander Lira (PSB) 
comemorou a aprovação pela 
Câmara de São Caetano do proje-
to de lei de autoria da Prefeitura 
que proíbe descarte de entulhos e 
outros resíduos sólidos na cidade.

Segundo a justificativa da 
administração municipal enca-
minhada juntamente com o pro-
jeto, o objetivo da propositura é 
conscientizar a população sobre o 
descarte de entulhos de maneira 
incorreta e em locais proibidos

Ao discursar na tribuna da Casa, 
Jander Lira ressaltou a importância 
do projeto. “É uma forma de educar 
e conscientizar as pessoas sobre o 

descarte de entulhos. Da mesma 
forma que o município tem suas 
obrigações perante aos moradores, 
a população precisa ter as suas obri-
gações e realizar o descarte correto 
de entulhos é uma delas”, enfatizou.

De acordo com o projeto, fica 
proibido o lançamento ou depósi-
tos de entulhos de qualquer natu-
reza nos leitos, passeios, canteiros 
ou em refúgios e em áreas livres 
do município. Conforme a proposi-
tura aprovada pelos vereadores, a 
fiscalização ficará a cargo do Siste-
ma de Água, Esgoto e Saneamento 
Ambiental (Saesa), com o apoio 
da Guarda Civil Municipal (GCM). 

Ser Mãe...
É a missão de maior responsabilidade.

É amar de forma mais completa, é dar o 
melhor de si e não esperar nada em troca.

As mães são merecedoras de todo nosso
respeito e dignas de todo nosso afeto.

Thai Spinello propõe parceria
com a USCS para reorganização

das leis municipais
A vereadora Thai Spinello 

(PSD) encaminhou indicação à 
Prefeitura para que seja firmada 
uma parceria com a Universida-
de Municipal de São Caetano 
do Sul (USCS) com o objetivo de 
que se realize a análise de toda 
a legislação municipal.

Thai Spinello, na justificativa 
da indicação, destaca que a 
parceria visa a revisão e com-
pilação das leis sobre temas 
semelhantes e revogar as leis 
obsoletas e em desuso.

“Essa análise é fundamental 
devido ao número de leis vigen-
tes em nossa cidade”, afirma. “É 
necessária a reorganização do 
ordenamento jurídico municipal 
mediante a compilação de leis 
que permanecem vigentes, mas 

que se encontram obsoletas e 
podem ser revogadas”, discorre 
a vereadora.

Para a parlamentar, com a 
reorganização das leis do mu-
nicípio é possível construir no-
vas políticas públicas. “Essa 
parceria é fundamental para a 

organização da estrutura ad-
ministrativa de nossa cidade”, 
frisa. “Com isso, podemos atua-
lizar nossas leis e assim propor 
novas políticas públicas que 
continuem transformando nos-
sa cidade em referência para 
o Brasil”, conclui Thai Spinello. 

O pré-candidato a vereador pelo PRD (Partido Renovação 
Democrática), advogado Eduardo Albuquerque, declarou nas 
suas redes sociais apoio ao seu amigo Eduardo Vidoski para 
prefeito de São Caetano do Sul.

"Olá, amigos. Comunico, com muita feliciade e entusias-
mo, que estou apoiando o meu amigo de longa data e agora 
pré-candidato a prefeito de São Caetano do Sul, Eduardo 
Vidoski. Eduardo reúne todas as qualidades e atributos 
inerentes de um gestor exemplar".

APOIO
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Vereador Cicinho Moreira indica 
melhorias para o bairro Prosperidade

O vereador Cicinho Mo-
reira (PL) encaminhou in-
dicações para que sejam 
realizadas melhorias nas 
áreas de segurança pública e 
mobilidade urbana no bairro 
Prosperidade. Os pedidos 
atendem às solicitações dos 
moradores e requerem aten-
ção da Prefeitura de São 
Caetano do Sul.

O parlamentar solicitou 
à Secretaria Municipal de 
Segurança (Seseg) estudos 
para instalação de câmera 
de monitoramento na rua 
dos Diamantes. “Seria fun-

damental para prevenir e 
controlar atividades como 
brigas, acidentes de trânsi-
to, a utilização de entorpe-
centes, oferecendo maior 
segurança aos moradores”, 
justifica Cicinho Moreira na 
indicação.

O vereador também en-
caminhou pedido para que 
a Guarda Civil  Municipal 
(GCM) e a Polícia Militar 
realizem rondas intensivas 
na localidade. “As rondas 
devem minimizar a situação 
de insegurança. Contamos 
sempre com o bom trabalho 

das nossas forças de segu-
rança para o bem-estar da 
população”, enfati za.

Cicinho solicitou à Secre-
taria Municipal de Mobilida-
de Urbana (Semob) estudos 
para uma maior fi scalização 
em torno das áreas dos gal-
pões comerciais instalados 
no bairro. “Veículos leves 
e pesados estacionam de 
forma irregular. A fi scaliza-
ção também organizará o 
fluxo desses veículos que 
estão próximos a esses gal-
pões e compõem a localida-
de”, ressalta o parlamentar.Vereador Cicinho Moreira

Projeto de Lei do vereador César Oliva veda a nomeação
pela adminstração pública de condenados pela Lei Maria

da Penha, abuso sexual infantil e abuso de incapaz
Na terça-feira (07), a Câ-

mara Municipal aprovou por 
unanimidade o projeto de 
autoria do vereador César 
Oliva, estabelecendo uma 
proibição inédita na cidade. 
A medida impede a nomea-
ção de indivíduos condena-
dos por esses crimes para 
cargos públicos locais.

Com um texto detalhado, 
e depois de muita articula-

ção pelo vereador, o proje-
to visa criar uma barreira 
eficaz contra a presença de 
agressores em instituições 
públicas essenciais, como 
escolas, creches e hospitais.

Este avanço marca um 
momento crucial para a ci-
dade de São Caetano do Sul, 
demonstrando o firme com-
promisso da administração 
municipal com a segurança 

e proteção de todos os ci-
dadãos, especialmente das 
mulheres e crianças mais 
vulneráveis.

Oliva expressa que essa 
medida, não só, eleva nos-
sa cidade para um roll de 
poquíssimas cidades onde 
projetos próximos já são 
uma realidade, mas que ins-
pire outras cidades do Brasil 
a adotarem uma postura se-

melhante, contribuindo para 
a construção de uma socie-
dade mais justa e segura.

Apesar dessa conquista, 
Oliva enfatiza que a luta 
contra a violência está lon-
ge de terminar e agradece 
a todos que apoiaram esse 
importante projeto, incluin-
do seus colegas vereadores 
e os diversos setores da 
sociedade civil.

O coordenador adjunto da 
Terceira Idade de São Caetano 
do Sul, Welbe Cavalcante, co-
memorou o início das ati vida-
des fí sicas noturnas, o terceiro 
turno, no CISEs da cidade. Ele 
acompanhou as primeiras aulas 
em algumas unidades e desta-
cou que essa era uma demanda 
anti ga sua e que foram necessá-
rios diversos ajustes de horários 
e de pessoal para atender essa 
importante reivindicação dos 
idosos da cidade.

“Trabalhamos muito junto 
ao Governo Municipal para 
podermos ampliar o horário 
de atendimento aos associados 
dos CISEs, pois essa era uma so-
licitação recorrente deles, que 
levamos ao prefeito e à secre-
taria de saúde e, também, ti ve 
a felicidade de protocolar esse 
pedido quando assumi como 

Welbe Cavalcante comemora a 
conquista do terceiro turno nos 

centros de Terceira Idade

vereador,  em 2023”, conta 
Welbe, que ressalta o empenho 
da administração municipal e 
de todos os colaboradores dos 
CISEs para atender mais essa 
reivindicação da população da 
Terceira Idade.

Segundo o coordenador, 
muitos associados dos CISEs 
ainda exercem algum tipo 

de trabalho ou contribuem 
nos cuidados com familiares 
durante o horário comercial. 
Assim, fi cavam impossibilita-
dos de participar das aulas. 
“Vamos conseguir atender 
esse público, que também pre-
cisa prati car alguma ati vidade 
fí sica. Já matriculamos mais de 
2,5 pessoas para os horários 
noturnos e, muito mais que 
um número, o que nos deixa 
muito sati sfeitos e ver a alegria 
desse grupo que está tendo 
essa oportunidade”, destaca.

Welbe lembra que todo 
início de mês os CISEs abrem 
vagas remanescentes para 
novos alunos, tanto no período 
normal, quanto no terceiro 
turno. As informações estão 
disponíveis nas páginas ofi ciais 
da Terceira Idade de São Cae-
tano do Sul. 

Associação Recreativa eAssociação Recreativa e
Esportiva dos ServidoresEsportiva dos Servidores

Municipais de São CaetanoMunicipais de São Caetano

ARESM

Mãe, a vida nos presenteia 
com pessoas maravilhosas 

como você, que ensinam pelo 
saber, pelo exemplo e pelo 

amor incondicional.
Parabéns pelo seu dia! 

RUBENS DO DAE
Presidente da ARESM
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Tite e Regina percorrem S.Caetano 
para debater o futuro da cidade 

Divulgação
O pré-candidato a prefei-

to de São Caetano do Sul Tite 
Campanella (PL) e a pré-can-
didata a prefeita Regina Mau-
ra (PSD) abriram diálogo com 
a população para debater 
o futuro da cidade. A dupla 
representa a continuidade 
do legado dos governos de 
José Auricchio Júnior (PSDB), 
e são os indicados do grupo 
político à sucessão municipal 
nas eleições de outubro.

“Gosto de estar nas ruas, 
conversando com a popula-
ção sobre os programas de 
governo que estão indo bem 
e o que precisa ser melho-
rado em São Caetano. Por 
meio do diálogo e da proxi-
midade com os moradores 
encontramos os caminhos 
que nos levam ao futuro da 
cidade. Estamos construindo 
esse momento pensando nas 
futuras gerações”, diz Tite.

'Na quarta-feira (8/5), 
mais de 100 profissionais 
da odontologia de São Cae-
tano se reuniram com Tite 
e Regina para falar sobre o 
aperfeiçoamento das políti-
cas públicas do setor. Foi sob 
o comando de Regina Maura 
na Saúde que os atendimen-
tos da área se multiplicaram 
nos últimos anos, por meio 
de investimentos em infraes-
trutura e novos profissionais.

“Inserimos o serviço de 
odontologia em todas as Uni-
dades Básicas de Saúde, refor-

mamos e ampliamos o Centro 
Odontológico e ganhamos um 
novo centro no Bairro Funda-
ção. Além disso, contamos 
com o braço de atendimen-
to da USCS, que possui um 

moderníssimo equipamen-
to utilizado pelos alunos de 
Odontologia e que atendem 
a comunidade”, informa a 
pré-candidata a prefeita.

Na sexta-feira (10/5), Tite  MODELO DE CARTA POR ABANDONO DE EMPREGO 

 São Paulo, 18 de Maio de 2024 

 Ilmo. Sr. 

 Fernando Souza Gomes de Castro 

 Nesta 

 Ref.: ABANDONO DE EMPREGO 

 Tendo  V.Sª  deixado  de  comparecer  ao  trabalho  desde  o  dia  22/04/2024  sem  apresentar 
 qualquer  justificativa,  vimos  pela  presente  cientificá-lo,  que  lhe  fica  consignado  o  prazo  de 
 30  dias,  a  contar  do  recebimento  desta,  para  que  reinicie  suas  atividades  ou  justifique, 
 devidamente,  no  mesmo  prazo,  o  motivo  que  impede  seu  comparecimento.  Caso  contrário, 
 consideramos  sua  atitude  como  ato  de  renúncia  do  cargo  pela  prestação  de  serviço  autônomo 
 no cargo assistente ADM, ficando V.Sª demitido por abandono do emprego. 

 Atenciosamente 

 SMARTRACK CNPJ - 474127860001-18 

 Pela empresa 

 Obs:  a  carta  deve  ser  registrada  para  que  haja  um  comprovante  de  entrega  do  Correio  que,  em 
 caso de necessidade, servir  como prova. 

reuniu comerciantes do Cen-
tro para ouvir as demandas 
do segmento. Foi ele, en-
quanto prefeito em exercício, 
em 2021, que autorizou a 
abertura do comércio na 
fase mais aguda da pande-
mia da covid-19, permitindo 
a manutenção da atividade 
econômica na cidade e con-
trariando as duras medidas 
de distanciamento social 
imposta pelo então governo 
de João Doria.

“Vamos percorrer todos 
os bairros, ouvir os segmen-
tos da sociedade civil, con-
versar com as lideranças e 
construir plano de trabalho 
que represente os anseios da 
população. Vamos, de fato, 
representar a continuidade 
das políticas públicas desse 
time liderado pelo prefeito 
Auricchio”, projeta Tite.



• Estéti ca Dental
• Reabilitação Oral e
• Harmonização Orofacial

Estética Orofacial

Dra. Sâmia Ribeiro
CROSP 114540

drasamiaribeiro

Telefone: 99269-1098
Al. São Caetano, 917

Barcelona - SCS

Jornal da Região 0811 a 18 de maio de 2024

Rede D'Or investe R$ 560 milhões 
em Santo André para ampliar 
Hospital e Maternidade Brasil

A Rede D'Or, maior grupo 
hospitalar privado do país, 
vai investi r R$ 560 milhões 
na ampliação do complexo 
que compõe o Hospital e Ma-
ternidade Brasil, em Santo 
André. A empresa vai aplicar 
os recursos na construção de 
uma nova torre com 22 an-
dares e um edifí cio garagem, 
com previsão de entrega em 
aproximadamente dois anos.

Nesta quarta-feira (15), 
foi realizado evento de lança-
mento da pedra fundamental 
do novo prédio, com a pre-
sença do CEO dos hospitais 
da Rede D'Or, Rodrigo Gavi-
na, e do prefeito Paulo Serra.

A nova torre adicionará ao 
complexo 360 leitos, entre 
apartamentos e unidades 
de terapia intensiva. Futura-
mente o Hospital Brasil terá 
também um centro cirúrgico 
com 18 salas para procedi-
mentos de alta complexida-
de, o que signifi cará dobrar 
a capacidade atual.

"Eu nasci no Hospital Bra-
sil e isso torna o simbolismo 
ainda importante para mim. 
Estamos vendo de perto o 
desenvolvimento e cresci-
mento da cidade. Tivemos 
um grande desafi o para re-
tomar a credibil idade. A 
parceria com a iniciati va pri-
vada nos traz muitos frutos, 
e estamos chegando em R$ 3 
bilhões de investi mento com 
este novo empreendimento, 
que simboliza o sucesso da 
gestão e da cidade", enfati -

zou o prefeito Paulo Serra.
O setor de oncologia terá 

um novo espaço, com um 
andar inteiro para consultas, 
com médicos especialistas 
e quartos individuais para 
quimioterapia. Além dis-
so, os pacientes contarão 
com serviços diagnósticos 
e terapêuticos que estão 
na vanguarda da inovação, 
como radioterapia, PET/CT e 
medicina nuclear (SPECT/CT).

O investimento em am-
pliação também resultará em 
melhorias na maternidade, 
que terá acesso exclusivo, 
salas de parto humanizado e 
novo centro obstétrico, e na 
remodelação do pronto aten-
dimento adulto e pediátrico, 
levando para Santo André um 
novo conceito no atendimento 
de urgências e emergências, 
tais como poltronas com TV 
individualizada, boxes para ob-
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CT-CT-TRANTRAN em novo endereço
O Centro de 

Treinamento de 
Trânsito agora 

está atendendo 
na Rua Manoel 
Coelho, 834, em 

São Caetano.
VENHAM NOS VISITAR E

CONHECER O NOVO ESPAÇO

Nós, que transportamos as mães
com cuidado e carinho, desejamos

muitas alegrias e felicidades!

PARABÉNS, MAMÃES!

VIAÇÃO PADRE EUSTÁQUIO LTDA
Central de Atendimento - 3296-1800

www.vpadreeustaquio.com.br

NEIDENEIDE
SARTORISARTORI

servação e fl uxos oti mizados.
"Este é mais um projeto 

de saúde para Santo André. 
Não paramos de investir e 
acreditar no Brasil. Estamos 
aqui para investir, vencer, 

cuidar dos pacientes. Santo 
André se encaixa nesse espí-
rito e vamos sempre entregar 
o melhor para a população", 
disse o CEO dos hospitais da 
Rede D'Or, Rodrigo Gavina.

MÃES
Parabéns pelo dom 

divino da criação, doação 
e amor incondicional.


